

# 一徳 いとく 通信

井上一徳舞鶴事務所 FAX 0773-62-1015

衆議院議員

いのうえ かずのり

井上一徳

No18



## 第 197 回臨時国会は 12 月 10 日に閉会

- 第 197 回臨時国会は 12 月 10 日に会期末を迎え、臨時国会で最大の焦点となっていた、外国人材の受け入れを拡大するための法律は、与野党の激しい攻防の末、8 日の明け方に成立しました。
- また、憲法改正の是非を問う国民投票の利便性を高めるための国民投票法の改正案など、成立に至らなかった法案を継続審議にする手続きなどが行われ、会期を延長せず閉会しました。
- 今国会で所属する外務委員会では河野外務大臣に、総務委員会では石田総務大臣や上田 NHK 会長に質問を行いました。



## 外務委員会で河野外務大臣に質問



- 11 月 28 日の外務委員会で地元名産の「万願寺甘とう」に関する質問を行いました。今回締結された日本・EU の経済連携協定には GI(地理的表示)に関する規定が盛り込まれ、例えば神戸ビーフや夕張メロン、スコッチ・ウイスキーなどの有名な原産地品目が日本・EU 双方で保護されることになります。「万願寺甘とう」もこの GI 品目に指定されたことで、ブランド価値も更に高まり輸出にも好影響です。「万願寺甘とう」もっともっと広めていきます。

- 11 月 29 日の総務委員会では NHK の危機管理体制の他、大河ドラマ「麒麟がくる」についても質問。

● 福知山市をはじめ京都北部には明智光秀や娘・細川ガラシャ、その夫である細川忠興などに関連する名所・史跡が沢山あるので、幅広い地域でロケーションを実施して頂きたいと上田 NHK 会長に要望。

● また綾部市はグンゼの発祥の地であり、創業者・波多野鶴吉と妻はなの波乱万丈の生涯を広く紹介するため朝ドラの誘致活動が熱心に行われていることも伝えました。

● 大河ドラマや朝ドラは地方を元気にしてくれます。地元の声をこれからもしっかり NHK に伝えています。

● 12 月 1 日には希望の党政治塾において、西郷どんの曾孫にあたる西郷隆夫さんとともに講師を務めました。西郷どんの人間力の大きさを物語る数々の逸話をお伺いし、私自身も大変勉強になりました。

